

Avec tristesse et beaucoup d'affection, ses amis les plus proches et la famille de Gérard et Ghislaine **Doessegger** vous font part de la disparition de

Marie-Thérèse TLAUCOUF

Après 89 ans d'une vie extraordinaire remplie de rires, de combats, d'idéaux, de richesse humaine et de partages, cette bonne et belle personne s'en est allée le mardi 10 mai 2016.

Il faudra continuer l'aventure sans elle.

Ses cendres seront déposées au Columbarium de Saint-Georges.

Que ceux qui désirent lui rendre un dernier hommage le fassent sous forme d'un don à l'association Suisse-Cuba, CCP 12-19128-0

Pour tout courrier: Sabine Doessegger, rue Roi-Victor-Amé 9, 1227 **Carouge**.